
2024 : LE MOT DU PRESIDENT 
 

Bonjour à tous, 

 

J’espère que vous avez passé de bonnes fêtes et que cette année écoulée vous a apporté tout ce que 
vous souhaitiez. 

Comme vous le savez, le Club Chinon Plongée fait tout son possible pour se relancer après ces années 
COVID qui nous ont bien pénalisé et ralenti dans nos formations et sorties diverses. 

Cependant, certains oeuvrent d’arrache-pied afin de redynamiser notre club et je tiens vraiment à les 
en remercier : 

Merci à Dominique, qui s’est chargé de l’organisation du Trophée des Rois, avec toute son équipe. 
Cette journée a été un franc succès. 

Merci à tous les encadrants qui animent vos séances d’entrainement et qui relancent des activités 
théoriques de recyclage sur le RIFAP, ou la PSP, ces activités sont réalisées le vendredi soir en plus de 
l’entraînement habituel et nous souhaitons que tous les adhérents du club s’impliquent dans ces 
ateliers qui sont indispensables pour la sécurité de tous.  

Ces gestes, même s’ils sont connus et bien appris par les titulaires du RIFAP, ont tendance, avec le 
temps, à s’estomper et le jour où une intervention est nécessaire, il faut que chaque geste se fasse 
sans se poser de questions et aves la certitude de bien les réaliser. Voilà le pourquoi de ces remises à 
jour et voilà aussi pourquoi il faut que vous veniez participer à ces soirées de recyclage. 

Merci également à Charles et à toute son équipe pour les sorties en milieu naturel. Ils nous ont 
proposé, cette année, une sortie club, en Croatie du 16 au 23 juin 2024. Ces préparations de sortie 
sont très longues à mettre en place et demandent beaucoup de travail de recherche. Il n’y a, pour le 
moment, que 7 inscrits. C’est vraiment le moment d’y réfléchir et de contacter Charles, afin de pouvoir 
réaliser cette sortie club avec plus de plongeurs. 

J’espère que le marché médiéval 2024 aura lieu, mais pour le moment, personne ne le sait réellement. 
Un service d’ordre est nécessaire et obligatoire pour réaliser cette manifestation et avec les jeux 
olympiques 2024, il n’est pas certain que l’on puisse disposer de ces gendarmes et policiers pour notre 
marché médiéval. Donc, à suivre … 

Je vous souhaite à toutes et tous une excellente année 2024 et qu’elle vous apporte, à vous et votre 
famille, tout ce que vous désirez. 

 

Alain DENIS   


